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Très 
Bonne  année
à toutes et

tous  ! 

MON VILLAGE D’AUCUN

Edito 
Chers toutes et tous, 

Ce journal communal clôture l’année 2023 qui aura été

intense pour notre village, par ses projets, ses réalisations,

ses réflexions et perspectives.

Nous  avons partagé avec vous en septembre dernier le

bilan de mi-mandat, exercice qui nous a permis de tracer la

ligne de conduite pour les 3 années à venir, nourrie de nos

échanges et de vos questionnements. 

Nous souhaitons poursuivre en installant un rendez-vous

trimestriel “Une idée pour mon village”

2024 a une saveur toute particulière, tant nous avons plaisir

à vous annoncer l’arrivée du Docteur RODERO à la Maison

de santé dés le 2 janvier 2024, ainsi que le projet de

“l’Astragale Espace sport/santé” à découvrir dans ce journal. 

Ce sera également l’achèvement de “Aucun au fil

de l’eau”, puis la rénovation énergétique du Tiers

lieu. 

Je tiens à remercier l’engagement des élus et

agents de la commune d’Aucun, mais aussi tous

ceux qui s’impliquent de près ou de loin à nos

côtés, ceux qui déposent dans le pot commun de

belles idées et de nouveaux projets. 

C’est par la contribution de chacun d’entre vous,

que nous construisons ensemble, à petits pas, la

dynamique de notre village d’Aucun. 

Nous vous souhaitons de belles fêtes de fin

d’année, une très belle année 2024.

Au plaisir de vous retrouver 

                        
                        

    La Maire d’Aucun      

Corinne GALEY 



      Diagnostic du réseau d‘eau potable 
      à  Aucun 

La société PRIMA Ingénierie a achevé l’étude du réseau d’eau
potable à Aucun, entreprise depuis février 2022.
Le diagnostic définitif a été présenté aux partenaires, Agence de l’eau
Adour Garonne, ARS Hautes-Pyrénées, Conseil Départemental des
Hautes Pyrénées, ADAC 65, et aux élus de la commune le mercredi
14 décembre 2023.

      Rappel du contexte
Nombre d’abonnés: 300 
Linéaire de réseau : 12,8 km
Gestion : en régie communale
2 ressources: Anisaous et Couraduque
2 réservoirs : Aucun (2 cuves) et Couraduque
Traitement : 2 UV sur Aucun et chloration manuelle sur
Couraduque

       Propositions de programme d’actions
Mise en place de systèmes de traitement automatisés de l'eau
potable pour maîtriser les risques et garantir la conformité
bactériologique
Amélioration de la gestion patrimoniale du réseau
Télégestion, métrologie et alarmes
Réalisation de manœuvres nocturnes et recherche de fuite
Sécurisation de la ressource interconnexions
Diminution de la vulnérabilité des ouvrages
Gouvernance communautaire
Renouvellement patrimonial des réseaux
Reprise de la traversée du ruisseau du Souet à Gaillagos
Renouvellement des compteurs des abonnés 15 ans et mise en
place de radio relève

L’actualité à Aucun  

Objectif à atteindre

Rendement actuel global 
= 53,3 % sur 2021

Rendement à atteindre 
( objectif Grenelle ) = 66,2 %

La commission finances de la
commune se réunira en janvier 2024
pour étudier les options
d’intervention sur le réseau dés 2024
et rechercher les cofinancements
possibles.

Le diagnostic  du système d’eau
potable tel que présenté par la Sté
PRIMA Ingénierie est disponible sur
le site 

www.aucun-pyrenees.fr
 

Investissements selon programme d’actions
600 000 € ht de travaux (estimation à affiner)
La Sté PRIMA Ingénierie a établi une simulation
d’investissement sur une programmation à 8 ans, de
2024 à 2031 sur la base de l’étude du budget eau de
la commune.
La facturation annuelle de l’eau qui s’est imposée en
2023 sur la commune d’Aucun, permettra de dégager
des fonds propres pour assurer l’ensemble des
travaux préconisés. 

La réduction de fuites 
Pour atteindre le niveau de rendement exigé, deux
scénarios sont proposés à la collectivité:

Scénario de « base » Le conseil national de
l’eau fixe un objectif de renouvellement annuel de
1% du réseau comme « bonne pratique » soit un
renouvellement de 130 ml/an estimation 40 000
€/an pour un diamètre moyen correspondant à un
diamètre nominal 80 mm
Scénario « ambitieux » la durée de vie d’un
réseau étant de 60 ans, objectif de
renouvellement annuel de 1,67% soit un
renouvellement de 200 ml/an estimation 60 000
€/an pour un diamètre moyen correspondant à un  
diamètre nominal 80 mm 



       Le Tiers lieu d’Azun se met au chaud 

Devant le succès grandissant du Tiers lieu du Val d’Azun,
géré par l’Association « D’Azun aux Autres » la commune
d’Aucun a souhaité procéder à la rénovation énergétique
des locaux occupés par le Tiers lieu (ancienne école
d’Aucun propriété de la commune), afin d’optimiser le
fonctionnement de la structure, accueillir dans un plus grand
confort la population, et permettre une meilleure gestion des
coûts d’énergie. 
En trois ans, le tiers lieu est devenu pour la municipalité
d’Aucun, le lieu incontournable du Val d’Azun qui permet à
la fois, la mixité sociale et intergénérationnelle, l’accueil des
nouveaux arrivants sur le territoire mais aussi un lieu de
partage des savoirs et des apprentissages.
En 2023, le Tiers lieu comptait 369 adhérents permanents,
2900 participants aux activités durant l’année pour 190 jours
d’ouverture, et 214 activités (permanentes ou ponctuelles)
proposées. Deux salariées de l’association assurent le
fonctionnement de la structure.

Les travaux seront entrepris au 1er trimestre 2024 sous
maitrise d’œuvre de la commune, sur la base du projet
arrêté avec l’architecte Nathalie Torrejon.

Cout travaux: 64800€ ht
Financements:
Caisse d’Allocations Familiales= 40 000€ 
Conseil départemental FAR 2023= 15 000€
Reste à charge commune= 9 800€

        La maison de santé se réorganise

A découvrir page suivante, “Des nouveautés à la
maison de santé du Val d’Azun”, Une réorganisation
qui nécessite quelques aménagements adaptés aux
besoins des soignants présents et des nouveaux
professionnels qui s’installent.

Les travaux sont en cours. Ils portent sur le local à
l’origine dédié à la pharmacie, qui sera  occupé dés ce
début d’année 2024, par le cabinet de
kinésithérapeutes et éducateur sportif. 
Les travaux consistent à l’agrandissement de l’espace
principal par le démontage d’une cloison, la reprise du
plafond, la redistribution de l’éclairage et l’intimisation
du local par la pose de films dépolis sur le vitrage
extérieur.

  Suite et fin de l’enfouissement des
réseaux 

       Enfouissement des réseaux du quartier
des Poueyes 

Boites aux lettres
Les services postaux et les agents de la
commune ont signalé au secrétariat de   
mairie d’Aucun les difficultés de distribution
rencontrées, par défaut de marquage et/ou
absence de boite aux lettres.

Nous vous demandons, afin de faciliter les distributions de
bien vouloir:

Equiper votre propriété d’une boite aux lettres homologuée
Vérifier l’affichage des noms et prénoms sur vos boites
aux lettres

Les travaux à Aucun 2023/2024

Certes les hirondelles ont perdu leur fil, néanmoins les
habitants sont assurés de la protection des réseaux, face
aux coups de vent et tempêtes, et satisfaits de la disparition
des fils et poteaux qui encombraient le paysage !
Si la totalité des réseaux a disparu depuis juillet 2023, il
restait des travaux de finition tels que- enlèvement des
bases des poteaux, reprise des bordures de voiries et de
trottoirs, reprises de béton et bitume, réglage des
candélabres...

Les élus de la commune d’Aucun ont inscrit au programme des
travaux communaux, la continuité de l’enfouissement des
réseaux selon les critères de priorisation du Syndicat
Départemental d’Energie (SDE65). 
Comme indiqué précédemment la volonté des élus de la
commune est de procéder à l’enfouissement de la totalité des
réseaux sur le territoire communal, sachant que le plan de
travaux est conditionné prioritairement aux capacités de  
financements du SDE65, et de la commune.
La demande d’enfouissement du cœur du quartier de las
Poueyes a été déposée cette fin d’année 2023. Nous
entendons par cœur de bourg, la partie la plus densément
bâtie.
L’étude technique et financière d’enfouissement sera réalisée
par le SDE65 courant de l’année 2024.



Bonjour à toutes et à tous,
Je m’appelle Julie, je suis installée à
la maison de Santé en tant que
praticienne en naturopathie.

Retrouvez les professionnels de santé 
 www.maisonsanteazun.com/

  Le médecin généraliste installe son
cabinet médical 
Vous l’avez lu sur la banderole à l’entrée du village, le docteur
Michel RODERO arrive ! 
Le cabinet médical ouvrira le 2 janvier 2024
Présent du lundi au jeudi à la maison de santé ou en
consultation à domicile 
Pour prendre rendez-vous: 
https://www.doctolib.fr/ 
tel: 06 02 00 69 79

       Psychologie et bien être
Espace plus chaleureux et intimiste, le cabinet 2 sera dédié
au bien être et accompagnement psychologique. 
Il regroupera Julien EZQUERRA- psychologue clinicien,
Candice MEDINA MARAUD- psychanalyste, Hélène BUREL-
médiatrice familiale, et Julie MOREAU - naturopathe.

Des nouveautés à la 
Maison de santé du Val d’Azun  

C’est une pratique préventive qui vise à préserver la santé et
agit également pour l’optimiser si des déséquilibres sont
présents. Elle est complémentaire à la médecine
conventionnelle, je ne fais pas de diagnostic ni modifie un
traitement médical.
Mon but est d’améliorer votre hygiène de vie, vous êtes acteur
de ce changement. Avoir une alimentation adaptée à son
organisme, retrouver un sommeil récupérateur, mieux gérer
son stress, …
J’utilise des outils naturels, comme l’utilisation des plantes sous
différentes formes, la micronutrition, l’emploi des vitamines et
minéraux …

La naturopathie s’applique à tout âge, et les motifs de
consultation sont divers : stimulation du système immunitaire
avant l’hiver, en prévention des allergies printanières, troubles
digestifs, troubles du sommeil, troubles du cycle féminin,
rééquilibrage alimentaire, anxiété, burn out, dépression ….
Sans motif particulier, la séance peut permettre de faire un
bilan sur ses habitudes de vie.
Je vous conseille de me contacter pour en discuter, je suis
joignable au 06.37.23.37.37 
ou par mail : juliemoreaunaturo@gmail.com. 
Vous trouverez sur mon site internet le détail de comment se
déroule une séance : juliemoreau-naturopathie.com
Le petit plus, vous aurez une lecture de vos iris !

     Association Azun Santé, 
le bureau réélu 
L’association Azun Santé travaille depuis 9 ans auprès des
élus d’Aucun, pour faciliter le contact entre les
professionnels de santé et les élus. 
Son assemblée générale s’est tenue le 14 décembre 2023,
et les membres du bureau ont été reconduits : Patrick
SIMONET- président, Maryline NOUGUES -trésorière,
Sylvie GUILLET- secrétaire.

       L’ASTRAGALE
       Espace Sport Santé du Val d’Azun
 
C’est le nom de la nouvelle salle de sport qui ouvrira ses
portes courant janvier 2024, dans les murs de la Maison de
Santé du Val d’Azun à Aucun.
 
L’ASTRAGALE est un espace de pratique sportive partagé et
mutualisé entre plusieurs professionnels du sport et de la
santé, conventionnés et non conventionnés : 

Pierre Yves GOESTCHEL, 
      kinésithérapeute déjà présent que vous 
      retrouverez dans l’espace sport santé

Mathieu BRETON, Educateur sportif, 
      Accompagnateur en Montagne, 
      Coach-expert en Trail-running et course à pied

Muriel LAVIGNOTTE, 
      Accompagnatrice en Montagne, 
      diplômée en Accompagnement nutritionnel du sportif,
      également formée à l’enseignement du Running – Yoga.

C’est un lieu de pratique multi-modal, qui permettra d’accueillir
conjointement : 

-des patients, pour pratiquer des exercices de rééducation
(dans le cadre conventionné du kinésithérapeute) 
-des clients, pour pratiquer des activités sportives en intérieur,
individuelle ou en groupe, encadrées par un coach (cours
collectifs). Des tarifs à la carte ou sur abonnement seront
proposés.

L’ASTRAGALE est équipé d’appareils de cardio-training (tapis
de course, Home-trainer, vélos de salle), ainsi que toute une
gamme de « petit matériel » pour développer la force et
l’équilibre de façon interactive et ludique (trampolines,
slackline, jump-box, ballons de gym, poids, sangles, etc.).

Ouvert toute l’année, la configuration du lieu est modulable
permettant de s’adapter à différentes pratiques, au fil des
saisons : des séances de sport dynamiques, des séances de
relaxation-méditation – yoga, des séances de psychomotricité
pour les enfants…
L’ASTRAGALE a des projets plein la tête !

Au plaisir de vous accueillir 
Pierre-Yves, Muriel et Mathieu.
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      La mise en sécurité des habitations 

Priorité des priorités, le projet “Aucun, Au fil de l’eau”  devait
répondre aux besoins de mise en sécurité des habitations
pour faire face aux éventuelles crues du Boularic notamment
pour les maisons du bas du chemin des Terrières.
Le ruisseau le Boularic a été retracé selon le plan cadastral
napoléonien.
Ainsi le ruisseau a retrouvé son tracé d’origine, alors même
que l’ancien cours d’eau le long de la rue des Terrières a été
refermé.

       L’éradication des plantes invasives 
Suite à l’inventaire des espèces invasives réalisé en 2022, a
été identifié le foyer principal et très dense de renouée du
japon, en amont du pont de Cradey. 
Cette zone a été traitée de manière importante avec un test de
criblage broyage, puis ensuite du bouturage afin de limiter
l’impact de cette espèce sur les berges.

     Zone humide de la Hiasse et du Sailhet

Des travaux de réhabilitation ont été entrepris sur la zone
humide de la Hiasse à l’entrée Est du village. Les équipes
techniques du PLVG ont mis en place un cheminement doux.
Celui-ci permettra de découvrir le fonctionnement du
ruissellement de l’eau et de la biodiversité. 
Des panneaux pédagogiques seront mis en place au mois de
janvier invitant à l’observation de la flore et des insectes qui y
habitent.

La zone humide du Sailhet a été remise en eau.
Suite, aux travaux de réhabilitation du Boularic au bas du
village, un autre cheminement doux permettra de découvrir la
faune spécifique et méconnue qui peuple l’embouchure et les
bords du gave d’Arrens. 
Écoute et observation nous feront découvrir une nature qui vit
à nos pieds.

   La sécurisation des déplacements
piétons en entrée Est du village 
L’entreprise SBTP intervient actuellement sur l’entrée Est du
village pour installer une bande de circulation piétonne le
long de la RD918 permettant ainsi de sécuriser les
déplacements des usagers. 
Ce cheminement permettra de relier la maison de santé au
parking des Poueyes.

       La remise en eau du moulin communal 
L’association “Les copains du Boularic” a réalisé cet automne
le canal d’amenée d’eau, qui va permettre d’alimenter le
mécanisme du moulin.

Aucun au fil de l’eau 

Une journée citoyenne 
Dans le cadre de l’aménagement des zones humides, nous
organiserons une journée citoyenne au cours du premier
trimestre 2024. 
Nous faisons appel aux habitants du village d’Aucun, pour
une rencontre participative sur la plantation des végétaux
qui agrémenteront les abords des deux zones humides.

Nous comptons sur vous !

“Aucun, au fil de l’eau” 
Des aménagements 

à finaliser début 2024



Depuis le début de la campagne, 18 chats  ont été capturés
12 ont été stérilisés : 5 femelles et 7 mâles
6 étaient non stérilisables : chatons, chats déjà stérilisés.
Localisation des captures :
Une dizaine de signalements ont permis de poser les cages
dans les endroits stratégiques : lieux de passage, de
nourrissage, d’installation (notamment les granges non utilisées,
les abri-bois, les poulaillers).
Il faut noter que les captures ne se font pas à un rythme élevé
car les chats sont en général bien nourris et il faut un appât
appétant pour réussir.  Malheureusement la prolifération est
exponentielle  et nous pensons renforcer notre équipe pour faire
face. 
L’équipe vétérinaire est très réactive, les stérilisations sont faites
dans les 24-48h. Les vétérinaires prennent bien soin des chats
et, à ce jour, nous n’avons eu aucun problème de
convalescence.
Un autre élément est venu perturber la campagne : victime de
son succès, l’association « les chats libres de la vallée des
gaves » ne peut plus momentanément prendre en charge le
coût financier des stérilisations et donc, nous avons dû
suspendre notre action. 

Adhérer 
en suivant 

le Flash code

L’association « Les Chats Libres de la vallée
des gaves » recherche de nouveaux adhérents
pour soutenir leur action ! 
L’adhésion est de 10 euros/an. 
Votre contribution  permettra de  faire œuvre
utile pour tout le village !

Il se passe des choses à Aucun 

Un point sur la campagne de stérilisation
des chats errants 

La campagne reprendra dès janvier 2024
D’autant que les pouvoirs publics viennent de voter une
dotation exceptionnelle pour la seule année 2024 de 3 millions
d’euros dont l’objet est d’aider les collectivités à prendre en
charge la stérilisation des chats errants et des chats
domestiques.
L’obtention de cette aide, conditionnera la prochaine
campagne. 

Panorama de l‘activité Panneauxpocket  
sur la commune d‘Aucun 
Application mobile d’informations et d’alertes n°1 en France
avec plus de 10 800 collectivités équipées.
Mis en place depuis mi-avril 2022, l’outil d’informations et
d’alertes PanneauPocket est en constante progression.
Nous avons pensé que vous pouviez être intéressés de savoir :

Qu’aujourd’hui, nous avons 220 smartphones qui ont
AUCUN dans leurs favoris et qui reçoivent toutes les
informations et les alertes en temps réel. Ce chiffre
augmente régulièrement.
Que par exemple, entre le 16/11/2023 et le 17/12/2023, il y
a eu 961 lectures pour 9 panneaux publiés. Ce qui fait une
moyenne de 107 lectures par panneau.
Que l’on peut dire que la moyenne des lectures par
panneau se situe entre 100 et 150 lectures.
Que les panneaux les plus lus se situent entre 150 et 270
lectures.

Que le nombre de lectures est fonction bien entendu du
temps d’exposition du panneau.
Que les panneaux d’ALERTE sont rares, et
heureusement. Ceux qui ont été publiés ont fait l’objet de
nombreuses lectures. C’est le but de ces publications
souvent accompagnées de messages de prévention.
Que les INFORMATIONS les plus plébiscitées sont celles
qui portent un message d’information et de prévention sur
un sujet d’actualité et, bien entendu toutes celles qui
informent sur la vie du village.

Cet outil nous semble tout à fait pertinent de nos jours – et
tout à fait indispensable en cas d’Alerte – et nous ne pouvons
que vous inciter à télécharger l’application qui est gratuite et
sécurisée.



Installation de “France Services” à Aucun 

Qu’est-ce qu’une Maison France Services ?
Une Maison France Services est un lieu dans lequel les habitants
peuvent être accompagnés dans leurs démarches administratives :
emploi, retraite, famille, social, santé, logement, énergie.
Sur place, un agent sera à votre disposition pour vous
accompagner dans vos démarches. 
Vous aurez accès à un ordinateur, un scanner et un photocopieur.

Pour quel service?

Une information, une réponse à une question.
Utiliser un ordinateur en étant accompagné (créer
une adresse e.mail, scanner des documents pour un
dossier)
Etre aidé dans ses démarches en ligne (demander
des documents, faire une inscription, simulation).

Résoudre un problème avec un partenaire, en
présentiel ou au téléphone grâce aux lignes dédiées.

La Communauté de Communes Pyrénées Vallées des Gaves a œuvré au cours de l’année
2023 au déploiement des Maisons France Services sur le territoire de la CCPVG et plus
particulièrement le projet de labellisation multisites basé sur les agences postales des
communes d’Arrens-Marsous, d’Aucun, Arras-en-Lavedan, Barèges et Gavarnie Gèdre.
Projet qui a été validé et qui va se mettre en place dés ce début d’année 2024 avec
l’ouverture d’une Maison France Services dans les locaux de la mairie d’Aucun.

Aucun en 2024 !

Ecoquartier de la Lande Carrieu- démarrage 2024
Mise en sécurité du Boularic en amont du pont de la
D928- Rte de Couraduque.
Prévision d’extension du réseau sécurité incendie-
quartier du lac et Espace Nordique
Diagnostic structure de l'église Saint Félix d'Aucun
Toiture de l'ancienne école
Toiture de l'église Saint Félix
Plan de déplacements piétons dans le village et
connexion des quartiers

Retour sur le bilan de mi-mandat et la feuille de route 2023-2026 

En septembre 2023 le conseil municipal d’Aucun, vous a présenté le bilan de mi-mandat, sous
forme de panneaux d’exposition. Réunion publique qui nous a permis d’échanger avec vous, d’être
à l’écoute de vos réflexions, idées et suggestions pour un développement cohérent de notre village.

La qualité de vie à Aucun
La circulation piétonne dans le
village  
La ressource en eau 
L’avenir de l’école
Les moyens de la commune

La création d’un commerce à Aucun 
Voitures partagées à disposition des
habitants
Un espace de jeux pour les enfants
Un lieu d’habitat partagé pour les
séniors

Vos préoccupations Vos aspirations

La feuille de route 2023-2026 Le programme travaux 2024

Le conseil municipal s’est installé en 2020 avec un projet
global de développement pour maintenir et développer la
vie sociale à Aucun, rendre le village attractif, installer de
nouvelles familles sans jamais perdre de vue la qualité de
vie et le développement durable. 
Un projet qui repose sur 3 axes, le logement, l’éducation,
les services.
Nous avions pris des engagements sur des actions
concrètes, qui ont été réalisées ou sont en cours de
réalisation et d’autres à venir.

Construisons ensemble !

Afin de poursuivre sur nos échanges et
de concrétiser les actions évoquées
nous vous convions:

le vendredi 26 janvier 2024 à 18h00
à la salle des fêtes d’Aucun
“Une idée pour mon village” 

La commission travaux se réunira début janvier pour prioriser les
actions et rechercher les financements pour :

Rénovation énergétique du Tiers Lieu 
Travaux sur le réseau d'eau potable pour réduction des
fuites 
Réfection de la toiture de l'église
Révision du réseau pluvial route Couraduque
Travaux de réaménagement des sanitaires place St Félix 
Achèvement des travaux “Aucun au fil de l’eau”  

Mobilisation sur la problématique du  logement
La question du logement locatif est une problématique centrale
pour la vie sociale de nos villages.
La proposition de loi visant à remédier aux déséquilibres du
marché locatif en zone tendue, présentée à l’Assemblée
nationale en décembre 2023, ne permet pas de répondre à la
pénurie de logements locatifs et n’aura qu’un effet délétère sur la
structuration de l’offre de locations touristiques. 
Madame la Maire défend l’idée qu’il faut s’attaquer à sécuriser la
location à l’année en allégeant les contraintes imposées aux
propriétaires. Pleinement mobilisée sur ce sujet elle a intégré un
groupe de travail visant à être force de proposition auprès des
Député et Sénatrices.                                  A suivre en 2024...



C’est parti pour l’agenda des festivités à Aucun en 2024, et déjà
quelques dates à retenir !
Et pour commencer, le traditionnel repas des Aînés d’Aucun se tiendra
le dimanche 21 janvier 2024. Nous vous donnons rendez-vous à partir de
12h00 à la salle des fêtes d’Aucun.

Merci de vous inscrire avant le 15 janvier 2024

Le “Food Truck Festival“  se
prépare 

Emilie de “la Po’potes” a proposé au
Conseil municipal d’Aucun l’idée d’un tout
nouveau festival, 

le “Pyrénées Foodtrucks festival”, 
Un week-end de découverte des saveurs
culinaires venues d’ailleurs au grés des
food-trucks rassemblés à Aucun le temps
d’un week-end. Animations pour tous et
concerts sont au programme.
Venez régaler vos papilles sous le
chapiteau restaurant !

Retenez bien cette date, ce sera  les
27 et 28 avril 2024.

6eme Edition 
de La fête du ciel 

De belles aventures à vivre et à
partager dans le ciel du Val d’Azun !
La fête du ciel déploiera ses ailes les
14 et 15 septembre 2024 au Col de
Couraduque.
Si vous voulez rejoindre l’équipe
organisatrice, 
contactez:
Isabelle ZOT au 06 86 91 01 90 

Laetitia Lecque, 
Une artiste à Aucun

Vous ne le savez peut être pas mais je vis à
Aucun depuis 5 ans, et si l’art vous
intéresse ou si vous êtes simplement
curieux(se)… venez découvrir mon travail  à
l’atelier d’ Aucun.

N’hésitez pas à consulter le site:
wwwlaetitialecque.com

Ou prenez RDV au : 06 16 08 56 21

Exposition de peinture du 7 au 21 juillet
2024 à la salle des fêtes d’Aucun

ou maltraités dans les Hautes Pyrénées et plus
largement en France. Le refuge ambitionne à
terme de redonner une vie digne et paisible aux
animaux domestiques (hors chiens et chats) :
NAC (Nouveaux Animaux de Compagnie),
oiseaux et petits animaux de ferme. 
Sous le regard bienveillant et expert de Nicolas
Cormier, son président fondateur, l’Arche de
Ringo offre aux animaux recueillis un lieu
sécurisé où ils peuvent enfin être soignés et
traités dans le respect de leur bien-être physique
et émotionnel. A terme le refuge aura pour
mission de sensibiliser la population à la
maltraitance animale et proposer un service de
médiation animale à but thérapeutique pour les
personnes en situation de handicap.

Depuis 2021 le refuge, soutenu par une marraine
iconique: Brigitte Bardot, a déjà sauvé une soixantaine
d’animaux maltraités, abandonnés ou réformés d’élevage
intensif ou de laboratoire. Si certains animaux sont
proposés à l’adoption, d’autres pour différentes raisons, ne
le sont pas et continuent de vivre une vie décente et
sereine au sein de l’Arche de Ringo.
En 2023 l’Arche a fait appel à des bénévoles pour sauver
davantage d’animaux et aujourd’hui l’équipe compte une
quinzaine de personnes qui jouent un rôle actif dans la
diminution de la souffrance animale.
Le refuge n’est pas ouvert au public pour respecter la
tranquillité des rescapés, certains enclos sont visibles,
depuis le chemin communal de Cardé qui traverse le site.
L’association l’Arche de Ringo fonctionne uniquement
grâce à des dons privés. Pour soutenir le refuge et ainsi lui
permettre de continuer d’accueillir au mieux ses rescapés,
rendez-vous sur www.archederingo.fr ou Facebook et
Instagram @archederingo. 
Pour tout signalement d’animaux abandonnés / maltraités 
contactez Nicolas : 07.82.05.57.70 ou
hello@archederingo.fr

Nicolas Cormier  vous parle de  “l’Arche de Ringo” 

L’Arche de Ringo, association loi 1901 reconnue d’intérêt général, a
pour objectifs de pallier le manque de structure accueillant certaines
espèces d’animaux de compagnies abandonnés

Aucun en 2024 !


